



## CORONAVIRUS

### **Ana Barceló: ‘Actuamos siempre desde la unidad de acción del Ministerio, las CCAA y en el seno del Consell’**

- La consellera ha participado hoy en la Mesa de Coordinación Interdepartamental del Consell y en el Consejo Interterritorial del Ministerio
- Sanidad confirma cuatro positivos más que elevan a 48 los casos activos en la Comunitat Valenciana

**València (09.03.20).** La consellera de Sanitat Universal i Salut Pública, Ana Barceló, ha participado esta tarde en la Mesa de Coordinación Interdepartamental que se ha reunido en el Palau de la Generalitat, así como en el Consejo Interterritorial del Ministerio de Sanidad, en el que se han trasladado las medidas que se van a tomar en el conjunto de España y, en concreto, en aquellas zonas del país donde se da en estos momentos una situación más preocupante en la expansión del coronavirus.

La consellera ha querido destacar que “la Comunitat Valenciana continúa situándose en una fase de contención del virus. Sin duda, la Comunidad de Madrid, Álava y parte de La Rioja están viviendo una situación excepcional que merece medidas excepcionales, pero no es el caso de la Comunitat Valenciana”.

En esta línea, ha asegurado que “actuamos siempre desde la unidad de acción, tanto del Ministerio como de las Comunidades Autónomas, y también dentro del Consell de la Generalitat”.

#### **Nuevos casos en la Comunitat Valenciana**

La consellera ha actualizado los datos de coronavirus en la Comunitat Valenciana. A lo largo de la tarde se han registrado 4 nuevos casos, tres en la provincia de Valencia y 1 en la de Alicante, que elevan a 48 los casos positivos activos.



La provincia de Valencia ha registrado tres casos esta tarde. El primero es una mujer que, aunque no está grave, está ingresada en un centro hospitalario, ya que cumple criterios de ingreso. También se ha detectado el caso de un hombre cuyo caso es importado y se recupera en su domicilio. Y el tercero de los casos que se han conocido en la provincia de Valencia es el de un hombre que es contacto de un positivo anterior. Se recupera también en su domicilio.

En la provincia de Alicante, por su parte, se ha detectado el caso de un hombre que es un contacto de un caso positivo anterior y que se encuentra en su domicilio.

Por tanto, en estos momentos tenemos 48 casos activos en la Comunitat Valenciana:

- 3 en Castellón
- 29 en Valencia
- 16 en Alicante

De todos estos casos, 16 se encuentran ingresados y 32 se recuperan en sus domicilios.

Toda la información actualizada en: <http://www.san.gva.es/coronavirus>.